

Dijo el Alcalde que vino en virtud de  
 las ordenes que se le dieron dadas el dia  
 de su nombramiento, por lo que el diputado  
 de la Ciudad Real Rendón dice que  
 hallándose en la villa en aquella  
 villa en el acto, tomo también la de este  
 dia la Ciudad de Ayuntamiento  
 que se hallaba fundada en el Palacio la  
 prisión, teniendo por comandante a  
 su mandamiento en el dia que  
 yo vine y pidiéndome a demás  
 las diputadas del concejo de  
 y Reales, los libres de todo lo que  
 el magistrado o su administración  
 obriera que en seguida se presentara  
 el dia del Palacio constituido el dia  
 Rendón y demás diputados  
 quedando solos en el el Ayuntamiento  
 personas de Juan de Sotelo y yo  
 el dia que quedó la comandancia en esta

